



Lahan Parkir Pasar Sentul Jadi Perhatian

UMBULHARJO (MERAPI) - Ketersediaan tempat parkir bagi pedagang dan pengunjung di Pasar Sentul Yogyakarta mendesak dilakukan. Pasalnya selama ini parkir masih menempati tepi Jalan Sultan Agung. Pedagang bahkan meluber saat pagi hari. "Kalau nanti ada revitalisasi, maka kami minta menyediakan parkir. Selama ini parkir masih di tepi jalan," kata Sekretaris Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogyakarta Golkari Made Yulianto, Minggu (22/9).

Menurutnya keberadaan tempat parkir di pasar penting agar parkir kendaraan yang selama ini di tepi jalan bisa teratasi dan tidak menghambat lalu lintas di jalan sekitar. Dia menyampaikan selama ini Dishub Kota Yogyakarta sudah mengatur parkir di Pasar Sentul diberlakukan satu sisi di tepi jalan sisi selatan depan Pasar Sentul.

Sedangkan kondisi lalu lintas di Jalan Sultan Agung cukup tinggi. Dia menyebut visi rasio volume kendaraan dengan kapasitas jalan di Jalan Sultan Agung rata-rata mencapai 0,7 dan bisa meningkat menjadi 0,8 saat jam sibuk. Pihaknya juga sudah melakukan rekayasa lampu lalu lintas di simpang empat Sentul agar arus kendaraan dari timur tidak menumpuk. Caranya dengan mengatur kontrol lampu lalu

lintas warna hijau di simpang empat Sentul diintegrasikan dengan simpang tiga Batikan.

"Jadi kalau pengendara dari timur dapat lampu hijau di simpang tiga Batikan, maka saat sampai di simpang empat Sentul akan segera mendapat lampu hijau juga. Itu untuk mengurangi kendaraan dari timur agar tidak numpuk dan menambah kepadatan," terangnya.

Secara terpisah Kepala Bidang Pengembangan dan Penataan Pasar Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Yogyakarta Gunawan Nugroho Hutomo mengatakan, Disperindag sedang menyusun analisis dampak lalu lintas Pasar Sentul. Penyusunan itu untuk persiapan jika revitalisasi dilakukan dan melengkapi dokumen detail engineering design (DED) bangunan pasar. DED untuk revitalisasi Pasar Sentul sudah disusun sejak 2013.

"Ini persiapan saja, jika sewaktu-waktu rencana revitalisasi dilakukan, maka dokumen sudah siap," ucap Gunawan.

Terkait luberan pedagang di depan Pasar Sentul, sudah ada aturan pedagang di tepi jalan maksimal sampai pukul 07.00 WIB harus bersih. Sedangkan parkir dibagi di depan pasar yang dikelola Disperindag dan parkir di sisi barat pasar diampu Dishub. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005